

# 6 Jahre **VERBANDSARBEIT**, 4 Jahre **dentalfresh**, 2 Jahre **zahniPortal**, 1 Jahr **zahniGroups**

>>> Als ich im Wintersemester 2002/2003 das Amt des 1. Vorsitzenden des Bundesverbandes der Zahnmedizinischen Studenten übernommen habe, war der Verband noch meilenweit davon entfernt, die Interessen der ca. 13.000 Zahnmedizinischen Studierenden in Deutschland adäquat vertreten zu können. Der BdZM brauchte viel strukturelle Aufbauarbeit und so haben wir damals nicht nur die Gemeinnützigkeit und besondere Förderungswürdigkeit für den Verband erreichen können, sondern auch die Kommunikation mit und zwischen den einzelnen Fachschaften gefördert und aufgebaut.

Partnerschaften mit Verbänden und Sponsoren wurden geschlossen und nachdem die Aufgaben immer umfangreicher wurden, brauchte der BdZM schließlich ein Sprachrohr, um mit den Zahnmedizinern in Deutschland kommunizieren zu können – so haben wir



Erste Redaktionsitzung der dentalfresh.

Anfang 2005 die erste dentalfresh herausgegeben und unser Verbandsmagazin kann nun bereits auf vier erfolgreiche Jahre des Erscheinens zurückbli-

